



残暑は厳しいものの、朝夕が涼しくなり少しずつ秋の気配が感じられるようになりました。季節の変わり目は体調を崩しやすい時期なので十分に休息をとりながら健康に過ごしていきましょう。みなさんもコロナウイルス対策（検温・消毒・マスクなど）が身に付いてきていますが、人との距離が近くなってしまう方もみえます。距離の取り方なども含めて引き続き、助言・確認をしていきたいと思えます。日頃より、体調不良時の大事を取ってのお休み等、事業所運営へのご配慮・ご協力を頂き、ありがとうございます。



## 避難訓練



9月1日（木）にジョブビル全体での避難訓練（地震による火災を想定して）を実施しました。避難場所の効範小学校までの道のりも、皆さん焦ることなく落ち着いて、他者との距離感も意識して避難することが出来ました。水消火器での消火訓練や3階→2階へのシューター（避難器具）使用訓練も併せて行いました。

## ～余暇活動（残り少ない夏休み・・・）～

## 夏祭り

ジョブビル夏祭りを久しぶりに開催しました。小規模でしたが、自分の役割を務め上げ、いつもと違った表情を見せてくれていました。お客様から自分の飲むお茶が見えないよう配慮したり、場所を示す時も手のひらを上にしたりと細かな気遣いが見られました。



## バーベキュー



お肉を焼き、焼きそばを作り、うまい棒でもんじゃ(?)をつくりました。今回のおいしいは、みんなで作った焼きそばに「おいしい！」と声が上がっていました。ただ楽しむだけでなく、やりたいことを人に譲ったり、空間を共有したりと良い経験が出来たのではないかと思います。また、お肉を切ったり、もんじゃの材料を混ぜたりとプチクッキングもしていただきました。水鉄砲で撃ち合う表情はとてもよく、屋外遊びの良さを感じさせられました。

## マジックショー



マジシャンによるマジックを初めて見る方、驚きの表現がとても素直な方がみえ、驚いたり感動されたりされる方が多く見えました。呪文を唱えると色が変化するマジックでは、とてもユニークな呪文を考えてくれました。手の湿気を使用したマジックや箸袋を使用する手品道具も頂き、「身近なものでマジックが出来るんだ～」と感心される方もみえました。

## ～お知らせ～

## ○B型職場体験（ジョブスタイル・ジョブクルー）の評価表

・今年の夏休みもB型事業所の体験実習へ、多くの方にご参加頂きました。9月利用の際に各評価表をお渡しさせて頂きました。今後の進路を決めていくのにご活用頂ければと思います。評価表等でご不明点などありましたら、ジョブ・スクールまでお問い合わせください。

## ～ 余暇活動 ～

### ボウリング



東名ボールにてボウリングを行いました。ジョブ・スクール杯も 17 回目となりました。スピードが20 km以上出る方もみえたり、職員のアドバイスを聞こうという姿勢を持ってくれたりしています。みなさん、2ゲームするうちに徐々に慣れてきていました。マナーを守り、自分の事だけでなく、みんなのプレーを観て応援をされていました。



### 木工クラフト

キットを使い、ヘリコプター、遊園地、パワークレーンを、のこぎりを使って作りました。一人ずつ危険な行為や切り方などお伝えすると、注意をしながら切ることができていました。釘やネジではなく、丸棒で組立て、滑車などで動く木工となり、ちゃんと動いたときは嬉しそうな表情をされていました。小さな木のブロックを組み立てて人形を作り、遊園地のブランコに乗せると「かわいい」と言葉が出ていました。



## ～ 日々活動 ～

### 防犯教室

近隣の不審者情報を基に、どのように対応したらよいか、不審な行動とはどのような行動か等を、話し合いました。対応では、「声を出す」という意見が出ましたが、実際に起きた時に「もし声が出なかったら…」を考え、「逃げる」「駆け込む」などお伝えしました。駆け込む場所で、こども 110 番の表示がしてあるお家、コンビニ、近くのお家などと、意見を出し合いました。また、不審者に間違われてしまった時などは、自分で状況の説明が出来ない可能性もあるので「保護者の方などに連絡させてほしい」と伝えるロールプレイングを行うと、練習ですが動揺をされる方もみえました。暴れず落ち着いて連絡をすることが大切と口にされる方もみえました。

### ipad 学習 仕事について

人と関わる仕事、物と関わる仕事について分類分けをしました。物と関わる仕事の分類は難しく、みんなで話をしていくと、人と関わりなしには、仕事は難しいのではないかという結論がでました。人と関わる仕事でどのような事が必要か…には「やさしさ」「思いやり」など気持ちを考える言葉をあげてくれました。身近なお仕事のコンビニエンスストアの店員さんの何気ない一言で、「一日頑張ろう！」と思えるというお話から、日ごろから人にかける言葉、態度などを気を付けて過ごすすと良いとみんな再認識できたのではないかと思います。